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PELAJARAN NO. 10- LESSON NO.10
 

BAGIAN I: SEBELUM SIARAN 

BEBERAPA KATA UTAMA YANG PENTING SEKALI 
Untuk Orang: My My book = buku seve 

Your 
His Catatan: (a) Berbeda dengan bahasa Indonesia yang memakai kata yang 
Her seme, bahasa Inggeris memakai dua kata yang berbeda: 1-my; 
Our you - your; he ­ his; dsb. 
Their 

Untuk Benda: Its (b) Susunan kata: susunan kata dalam bahasa Inggeris my + book 
Their berbeda dengan susunan kata dalam bahasa Indonesia. buku + 

saya 

Kata-kata di atas dipakai untuk menunjukkan milik atau kepunyaan. Kalau buku itu 
milik seve. maka saya mengatakan It's my book. 
Dengan demikian saudara sekarang mengenal dua bentuk dari kata-kata utama dalam 
bahasa Inggeris ini. 

Untuk Orang: I 
you 
he 
she 

my 
your 
his 
her 

we 
they 

our 
their 

Untuk Benda: it 
they 

its 
their 

I wash my hair. (hair = rambut) 
You wash your hair. 
He washes his hair. 
She washes her hair. 
We wash our hair. 
They wash their hair. 

Catatan:	 Its, yaitu kata ganti kepunyaan untuk satu bends. ditulis dengan cara yang berbeda 
dengan It's (bentuk singkat dari It is). Dapatkah saudara melihat perbedaannya? 
Periksalah dengan teliti: Its, It's. 

Betut, perbedaannya ialah 's dalam It's = It is. 

PERTANYAAN-PER TANYAAN DENGANWHAT 
Ingatlah: What about you? (lesson 4) 

What do you want? (lesson 5) 
What's wrong? 
What's the matter? (lesson 7) 
What's Iwan like? 
What's he doing? (lesson 8) 

What ([WOT] = apa) adalah kata yang sangat berquns, bukan? 
Beberapa pertanyaan lain yang memakai What ­

What's your name? My name's (Amir). 
his address (= alamatnya)? .... . His address is 
her phone number (= nomor tilponnya)? ... .. Her phone number is 

... dan sebuah pertanyaan lain lagi dengan what: 
CHRIS: My throat's sore. = Tenggorokan saya sakit. 
IWAN: What about your eyes? = Bagaimana dengan mata saudara? 
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KATA-KATA YANG DIPAKAI UNTUK MENUNJUKKAN ORANG DAN BENDA 

CA TATAN: Kata-kata di bawah ini adalah kata penunjuk. Kete-kste tersebut dipakai kalau 
menunjukkan seseorang atau sesuatu secara nyata sekali. 
Ada 4 kata penunjuk dalam bahasa Inggeris: 

kita ingin 

THIS [dhis] 
THAT [dhret] 

THESE [dhlz] 
THOSE [dhouz] 

Ini. Seseorang atau suetu benda di dekat ssveikemi (here 
ltu. Seseorang atau suatu benda jauh deri saya/kami. 
(there = di situ/di sana) 
Ini. Beberapa orang atau beberapa benda di dekat saya/
ltu. Beberapa orang atau beberapa benda jauh dari saya/

= 

kami. 
ka

di sini) 

mi. 

This Suatu benda atau seseorang di dekat saya/kami 
I'm in my office 
My book is in my office This book = Buku ini. 
We're in the garden 
Our friend is in the garden too This friend 

That Suatu benda atau seseorang jauh dari saya/kami 
I'm in my office 
My book is at home = Buku seve di rumah That book 
I'm in my garden 
My friend isn't in my garden That friend 

INGA TLAH:	 Kita memakai dua kata yang berbeda (these dan those) kalau yang kita bicarakan lebih 
deri satu orang atau benda (jamak). 

These	 Bends-bends atau orang-orang di dekat saya/kami 
I'm in my office 
My books are in my office too These books 
I'm in my garden 
My friends are in my garden too These friends 

Those	 Benda-benda eteu orang-orang jauh dari saya/kami 
I'm in my office 
My books are at home Those books 
We're in the garden 
Our friends aren't in the garden Those friends 

Catatan: 
1. Untuk mengucapkan keempat kete tersebut di atas perlu Ietihen. khususnya these dan this, yang agak 

mirip kedengarannya tetapi sebenarnya berbeda. Berlatihlah mengucapkan keempet kata tersebut: 

This book That book 
This apple That apple 
These books Those books 
These apples Those apples 

2. Kata-kata tersebut di atas selalu diletakkan di muka kata benda. 
Hal ini berbeda dengan bahasa Indonesia. 

BEBERAPA BENTUK JAMAK YANG TIDAK MENGGUNAKAN S 01 BELAKANGNYA 
Dalam siaran saudara akan mendengar kata-kata men (> pria-pria) dan women (= wanita-wanita). 
Kata-kata ini adalah bentuk jamak dsr! kata-kata man (=pria) dan woman (= wanita). Pada 
kebanyakan kata dalam bahasa Inggeris, bentuk jamak dibentuk dengan menambahkan s pada 
bentuk tunggalnya: dog _ dogs; student _ students. 
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Beberapa bentuk jamak yang tidak menggunakan s di be/akangnya 
man [M,lEN] --+ men [MEN]
 
woman [WUMan] -+ women [WIMan] (Perhatikan bagaimana bentuk jamaknya.)
 
child = anak [CAILD: -->- children [CILdran]
 
person = seorang .->- people
 

BERS/AP-S/APLAH UNTUK MELAKUKAN PERMA/NAN /N/ DALAM S/ARAN 
Apa persamaan antara anggauta-anggauta setiap kelompok ini? 

ChriS}
Iwan ? 

Mr smart}
Jane ? 

Jane}
Helen 7 

Chris 
Iwan 

} 
? 

Don 
Chris 

J 
Mrs Smart Mrs Smart Helen Iwan ? 

Mr Smart 

Beberapa kata yang akan membantu saudara da/am permainan tersebut di atas: 
men married single students women 

Arti kete-kete yang baru diberikan da/am daftar perbendaharaan kata di bawah ini. 

BERS/AP-S/APLAH UNTUK MENDENGAR KATA-KATA DAN UNGKAPAN /N/ DALAM S/ARAN 

eyes [AIZ]
 
throat [THROUT]
 
mouth [MAUTH] = mu/ut
 
stomach [STAMak] = perut
 
husband [HAZband] = suami
 
wife [WAIF] = isteri
 
address [aDRES] = a/amat
 
phone number [FOUNnamba] =
 
book [BUK]
 
men [MEN]
 
women [WIMan]
 
apple [,lEPal] = buah ape/
 
chair [CE8] = kursi
 
side [SAID] = sisi
 

sore [SO(8)] 
dry [DRAI] = kering 
terrible [TERa ba I] = sakit seka/i 
married [M,lERld] = beristeri/bersuami 
single [SINGgal] = be/um menikah; bujangan 

this 
nomor ti/pon that 

these
 
those
 

this side [DHIS SAID] = sebe/ah sini 

Sekarang simpan/ah buku pe/ajaran saudara sebelum siaran mu/ai. 

BAG/AN 1/: SESUDAH S/ARAN 

PERBENDAHARAAN KATA TAMBAHAN 
1. here [HI8] lucky [LAKi] = mujur/beruntung 

there [DHE8] perfect [P9tikt] = tepat seka/i 
not bad [NOT B,lED] = /umayan 

just a minute [JAST_a MINat] = (tunggu) 
sebentar look at [LU K_lIlt] = /ihat/ah 

rather [RAdha] = agak write to [RAIT ta] = menu/is (surat) kepada 
never mind [NEVa MAIND] = tidak apa-apa (it) plays up [ .. PLEIZ_AP] = (penyakit itu) 
it's for you [its fa VD] = ini/itu untuk saudara kambuh 
over there [OUva DH E8] = di sana 
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2. darling	 [DAling] = sayang (sebagai panggi/an child [CAILD]
 
kepada seseorang yang children [Cl Ldran]
 
disayangi) person [pasan]
 

rheumatism [ROmetizam] = penyakit encok: rematik people [Plpal] 
present [PREZant] = hadiah at home [at HOUM] = di rumah 
shelf [SYELF] = rak the next room [dha NEKST ROM] 
opinion [aPINyan] = pendapat = di kamar sebe/ah 
neighbour [NElba] = tetangga 
guest [GEST] = tamu 

Beberapa kata dsn ungkapan yang berguna da/am percaKapan 
(a)	 Anyway = namun demikian; bagaimanapun juga. Da/am Pe/ajaran No. 3 kita mempe/ajari sa/ah 

satu arti deri kata ini. Tetapi kadang-kadang kata itu dipakai hanya sebagai filler = pengisi da/am 
percekepen. 
Mrs Smart berkata kepada He/en: Anyway, come in. 
Da/am pemakaian ini anyway sebetu/nya tidak mempunyai arti. Kata tersebut dipakai hanya 
sebagai perangkai atau filler saja. 

(b)	 Let's see = Coba. [LETS SI] Mrs Smart sedang mencsri tempat untuk menaruh ukiran kayu yang 
diberikan /wan kepadanya. 
Dia mengatakan: Now ... a shelf. Let's see. 
Ka/au kite sedang meneari sesustu, atau sedang meneoba mengambi/keputussn apa yang harus 
dikerjsken, atau sedang meneoba memeeahkan sustu persoslen. kite dapat mengatakan Let's 
see. 

(e)	 Mrs Smart bertanya How's that? = Bagaimana? eteu Bagaimana menurut saudara? ketika dia 
ingin mengetahui pendapat He/en wektu hadiah itu di/etakkan di atas rak. He/en menjawab: 
That's perfect. 

N/KAH/BELUM 
Bi/a seorang wanita mempunyai suami 

Kita mengatakan she's/he's married atau bi/a seorang pria mempunyai isteri 
Bi/a seorang wanita be/um menikah 

Kita mengatakan she's/he's single atau bi/a seorang pria be/um menikah 
atau she's/he's unmarried 
atau she/he isn't married 

Seorang pria yang be/um menikah disebut bachelor = bujang(an); jejaka 
(Seorang wanita yang be/um menikah disebut spinster, tetapi isti/ah ini sudah kuno.) 

MENGUNJUNG/ TEMAN 0/ AUSTRALIA 
Ketika /wan mengunjungi Mrs Smart untuk pertama kslinv», dia membawa hadiah. Ha/ ini kadang­

kadang di/akukan orang di Austra/ia, tetapi buksn suatu keharusan. Ka/au kunjungan itu sering 
dilskuksn, biasanya orang tidak membawa bedish, kecusli ka/au ada kejadian yang istimewa sepertihari 
u/ang tahun. Tetepi kadang-kadang juga orang membawa coklst atau bunga (atau sayuran deri kebun 
ka/au mereka menanamnya sendiri!) Hadiah-hadiah demikian biasanya kecil (fan tidak maha/. 

PERCAKAPAN 
Lyn wanita yang bekerja di ksntor. Apa yang sedang di/akukan Lyn? Dia sedang meni/pon. Dia ada di 
Sydney dan dia sedang berbieara dengan ibunya di Me/bourne. 

LYN: Hullo? Is Mrs Smith there, please?
 
OPERATOR: Yes. Just a minute ... here she is.
 
LYN: Hullo? Mother? This is Lyn here.
 
MOTHER: Oh, darling! How are you?
 
LYN: I'm well. What about you?
 
MOTHER: Oh ... not bad. It's rather cold here in Melbourne. What's the weather like there in
 

Sydney? 
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LYN: It's hot here at the moment.
 
MOTHER: You're lucky! When it's cold here my rheumatism plays up.
 
LYN: Never mind! When it's hot here in Sydney it's cold there in Melbourne ...
 
MOTHER: You're right. And when it's hot here in Melbourne it's cold there in Sydney!
 

LATIHAN 
A.	 Isilah titik-titik dalam kalimat-kalimat di bawah ini dengan sebuah kata ganti (his, her, dsb). 

Contoh: This book belongs to Chris (Buku ini kepunyaan Chris). 
It's.. .... HH...book.
 

Jawab: This book belongs to Chris. It's his book.
 
1. This chair belongs to Jane. It's.. chair. 
2. This book belongs to Jane and Don. It's....H book. 
3. That house belongs to Don. lt'a.. . H house. 
4. Those cucumbers belong to Mrs Smith. Thev're.. ......H....HH...cucumbers. 
5. Those apples belong to you. They're... . H apples. 
6. That book belongs to you and me. It's HHH.H H.Hbook. 
7. That child belongs to Mrs Smith. It's H H.child. 
8. This chicken belongs to Jane. It'S....HHHHHH.H .chicken. 

B. This? That? These? Those? Coba saudara tentukan! 
Contoh: I'm teaching HHH..students now.
 
Jawab: I'm teaching these students now.
 
Contoh: ....H .. '.HH'.His his house. It's next door to this house.
 
Jawab: That's his house. It's next door to this house. 
1. I'm eating. ......apple. 
2. He's writing to...H.. HH .. friends. 
3. You're doinq.. ... H.H.H'H.. exercises. 
4. .. 'H ... is my phone number. 
5. This isn't my book. . . 'HHH"H.His my book. 
6. Excuse me! Is. ... HH.H.your sister over there? 
7.	 students are in the next room. 
8. 'HH...students are in this room. 

PELAJARAN NO. 11 - LESSON NO. 11
 

BAGIAN I: SEBELUM SIARAN 

BAGAIMANA BERBICARA TENTANG MILlK/KEPUNYAAN (Ianjutan) 

Untuk menunjukkan milik atau kepunyeen. kita dapat mengganti kata-kata my, his, dsb dengan nama 
pemiliknya. Dalam hal ini kite menambahkan 's pada akhir nama itu; bunyi s ini harus diucapkan. 

CHRIS: 
JANE: 
JANE: 
HELEN: 

Helen is my sister 4IWAN: 
Chris is my brother -DON: 
Don is my husband -CHRIS: 
Jane is your wife, Don ~CHRIS: 

Helen is Chris'S sister 
Chris is Jane'S brother 
Don is Jane'S husband 
Jane is Don'S wife 

PERHATIKANLAH! Pelajarilah keterangan-keterangan ini tentang Chris, Jene. Helen den
 
Don.
 
Saudara perlu mengetahui hubungan di antara keempat orang tersebut untuk mengerjakan
 
salah satu latihan da/am siaran.
 

http:HHH"H.His



